



Beschlussempfehlung und Bericht

**des Ausschusses für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau
und Verkehr, Energie und Technologie**

**Antrag der Abgeordneten Erwin Huber, Eberhard Rotter,
Karl Freller u.a. CSU**
Drs. 17/4466

**Fahrradland Bayern - Angleichung der Promillegrenzen für Fahr-
radfahrer**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass in Absatz 1 der Halbsatz „die für Fahrradfahrer bestehenden Grenzwerte der absoluten Fahrtauglichkeit für Alkohol an die der Kraftfahrzeugführer anzugleichen“ durch den Halbsatz „einen Bußgeldtatbestand einzuführen für Fahrradfahrer, die mit 1,1 oder mehr Promille Alkohol im Blut am Straßenverkehr teilnehmen, entsprechend der Empfehlung des Verkehrsgerichtstages und der Deutschen Verkehrswacht“ ersetzt wird.

Berichterstatter: **Eberhard Rotter**
Mitberichterstatter: **Thorsten Glauber**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 29. Sitzung am 16. April 2015 beraten und mit folgendem Stimmresultat:
CSU: Zustimmung
SPD: Zustimmung
FREIE WÄHLER: Ablehnung
B90/GRÜ: Zustimmung
mit der in I. enthaltenen Änderung Zustimmung empfohlen.

Erwin Huber
Vorsitzender